
ПРОТОКОЛ №5
заседания Педагогического совета 

Кыргызского авиационного института им. и. Абдраимова

г. Бишкек от 16 марта 2023 г.
Присутствовали: члены Педагогического совета — 75 чел.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Усовершенствование и развитие работы учебного полигона в Авиаинституте 

(Абдыраманов А.К. -  зав.учебного полигона);
2. Об итогах зимней экзаменационной сессии и задачах по 

совершенствованию качества учебного процесса в Авиаинституте на 
2022-2023 учебный год (нач.УУ Манапбаев Э.Р.);

3. Обсуждение результатов анкетирования за первое полугодие (Эрмексариева 
Г.М. -  зав.ОКБП и стандартов ИКАО);

4. Об утверждении плана работ по обслуживанию и ремонту зданий и сооружений 
в Авиаинституте на 2023 год (Осмоналиев А.Т. -  замдиректора по АХД);

5. Административный анализ контроля за образовательным процессом. (Курманов 
У.Э., Садовская О.А., Эмчиева А.М.);

6. Развитие базы кыргызского и русского языков в Авиаинституте (ЦК языков);
7. Отчет Отдела качества безопасности полетов и стандартов ИКАО 

(Эрмексариева Г.М. -  зав.ОКБП и стандартов ИКАО);
8. Разное.
Заседание Педагогического совета открыл председатель Курманов У.Э. и 

ознакомил присутствующих с повесткой дня и регламентом заседания.

По первому вопросу выступил заведующий учебного полигона Абдыраманов 
А.К. и дал информацию о развитии работы учебного полигона в Авиаинституте. 
(Доклад прилагается)
Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
заведующего учебным полигоном Абдраманова А.К. и поставил вопрос на 
голосование.
По результату голосования: за -  единогласно, Против -  нет, Воздержались -  
нет.

ПОСТАНОВИЛИ :
1. Принять к сведению информацию заведующего учебным полигоном 

Абдраманова.
2. Признать работу учебного полигона удовлетворительной
3. Провести аудит документации Учебного полигона.
4. Рассмотреть вопрос предоставления горючих материалов учебному 

полигону.
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По второму вопросу об итогах зимней экзаменационной сессии и 
задачах по совершенствованию качества учебного процесса в Авиаинституте на 
2022-2023 учебный год выступил начальник УУ Манапбаев Э.Р. (доклад 
прилагается)
Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
начальника УУ Манапбаева Э.Р.. и поставил вопрос на голосование.
По результату голосования: за -  единогласно, Против -  нет, Воздержались -  
нет.

П О С ТА Н О ВИ Л И :
1. Разработать до 20 марта действенный механизм по работе с резервистами 

по повышению качества предстоящей сессии.
2. Проработать вопрос по повышению качества посещаемости студентов
3. Провести внеплановый аудит кафедр по исполнению положения об СРС 

(отв. Отдел качества).
По третьему вопросу обсуждение результатов анкетирования за первое 

полугодие выступила зав. ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариева Г.М. 
Представила рейтинг качества преподавания , обобщены оценки качества 
преподавателей. (Доклад прилагается).
Председательствующий предложил принять к сведению информацию зав. 
ОКБП и стандартов ИКАО и поставил вопрос на голосование.
По результату голосования: за -  единогласно, Против -  нет, Воздержались -  
нет.

П О С ТА Н О ВИ Л И :
1. Принять к сведению информацию зав. РКБП и стандартов ИКАО 

Эрмексариевой Г.М.
2. Продолжить масштабное анкетирование
3. По итогам первого полугодия взять на реализацию план корректирующих 

действий
4. Проработать механизм для улучшения работы прохождения 

производственной практики студентами ВО (ответ. Учебный отдел и 
бухгалтерия)

5. С первого сентября запустить программу поддержки молодых 
преподавателей

По четвертому вопросу об утверждении плана работ по обслуживанию и 
ремонту зданий и сооружений в Авиаинституте на 2023 год выступил 
зам.директора по АХД Осмоналиев А.Т.
Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
зам.директора по АХД Осмоналиева А.Т. и поставил вопрос на голосование.
По результату голосования: за -  единогласно, Против -  нет, Воздержались -  
нет.



ПОСТАНОВИЛИ :
1. Принять к сведению информацию зам.директора по АХД Осмоналиева 

А.Т.
2. Признать работу по АХД удовлетворительной.
3. Обратить внимание на замечания директора. Проработать вопрос 

бережного отношения к имуществу Авиаинститута

По пятому вопросу выступили директор Авиаинститута Курманов У.Э., 
заместитель директора по учебной работе Садовская О.А., заместитель директора по 
воспитательной работе Эмчиева А.М. они представили полный анализ контроля за 
учебным процессом. В своих докладах докладчики остановились на задачах по 
совершенствованию качества учебного процесса Авиаинститута, были отмечены 
следующие задачи:

- обеспечение учебного процесса на современном уровне;
- организация учебного процесса;
- организация системы воспитательной работы.
(Доклады прилагаются).

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению доклады директора и заместителей директора.
2. Усилить контроль за учебным процессом Авиаинститута.

По шестому вопросу развитие базы кыргызского и русского языков в 
Авиаинституте выступил предчедатель цикловой комиссии языков Иматов Э.Т. 
Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
председателя Цикловой комиссии языков Иматова Э.Т. и поставил вопрос на 
голосование.
По результату голосования: за — единогласно, Против — нет, Воздержались — 
нет.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению информацию председателя ЦК языков Иматова Э.Т.
2. Усилить контроль за развитием базы кыргызского и русского языков в 

Авиаинституте.

По седьмому вопросу отчет Отдела качества безопасности полетов и 
стандартов ИКАО выступила зав. ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариева 
Г.М.
Председательствующий предложил принять к сведению информацию зав.ОКБП 
и стандартов ИКАО Эрмексариевой Г.М. и поставил вопрос на голосование.
По результату голосования: за -  единогласно, Против — нет, Воздержались —
нет.



ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять к сведению информацию зав. ОКБП и стандартов ИКАО 

Эрмекариевой Г.М.
2. Признать работу ОКБП и стандартов ИКАО удовлетворительной
3. В срок до 20 марта обеспечить наличие всех приложений ИКАО
4. Назначить по каждому отделению ответственного за взаимопосещение.

Председатель Педагогического Совета
к.т.н., доцент

Секретарь В.Р. Джумагулова


